



秋竹小 学校だより

第155号 平成27年3月6日

寝められて子は伸びるもの春菘

1年のまとめの月に

早いもので、3学期も残りわずかとなりました。3月は、総まとめの時です。

4日(木)には、第4回のPTA委員会が行われました。1年間、それぞれの専門委員会の活動を通じて秋竹小学校を支えてくださった委員さんにとっては、締めくくりの日となりました。交通安全教室や学校保健委員会など、さまざまな研修活動にご協力くださった安全研修委員さん、広報あきたけの発行に向けて、何度も編集会議を行ってよりよいものにしていただきました。(広報委員会の後のおしゃべりタイムも楽しんでいただけたようです。)花壇の計画から苗植え、そして、夏休みの水やり、最後(4日)には、卒業式に向けて花がら摘みもしていただきました。環境整備委員会のみなさんのおかげで、花のある学校になりました。そして、PTA会長さんをはじめ、5役の皆様には、来年度4月のPTA総会まで活動していただきます。次へのバトンタッチがスムーズに行えるのも、5役の皆様のお力です。26年度のPTA役員・委員の皆様、本当にありがとうございました。



そして、子どもたちにとっても担任にとっても、この日は最後の授業参観と学級懇談会ということで、ひとつの締めくくりとなりました。ほとんどの学年で、1年の振り返りを行いました。この1年でできるようになったことを確かめ合い、自信をもって次の学年に進むための授業です。6年生は、小学校最後の授業参観、6年間で演じたながら振り返りました。そして、後半は、子どもたち手作りのサンドウィッチなどで会食タイムでした。4年生は、二分の一成人式を行いました。10歳の節目を迎えた子どもたち、これまでの10年を振り返って、支えていただいたご家族や周りの方への感謝の気持ちを確認し合いました。いろいろな学年で、こうした授業を行ったため、おうちの方にはあちらの教室こちらの教室と、忙しく移動していただくことになってしまいましたが、お子さん方の輝いている姿をご覧いただくことができましたでしょうか。きっと、夕飯の食卓を囲んで、今日のがんばりを話題に話に花が咲いたことと思います。

また、授業後には、学級懇談会を行いました。おうちの方と担任とで、この一年を振り返って子どもたちの成長を確かめていただくことができましたことと思います。授業参観、学級懇談会へのご参加、本当にありがとうございました。

6年生を送る会

七宝北中学校の卒業式の翌日、3月6日(金)秋竹小学校では、6年生を送る会が行われました。

これまでお世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えようと、5年生が計画準備を進めてきました。会場の体育館には、各学年からのメッセージが掲示され、温かい雰囲気の中で進められました。また、堀江先生、山田先生、川北先生と言った懐かしい担任の先生方からのメッセージや5年生が考えたユニークなクイズに会場が盛り上がりました。最後のなかま遊びとなったこの日、5年生が考えた「人間知恵の輪」を一緒に楽しみました。そして、なかまが心を込めて作ったプレゼントを渡しました。各学年の出し物も、それぞれに工夫が凝らしてあり、特に5年生は、6年間の思い出を替え歌で紹介し、感謝の思いを精一杯伝えました。



最後に、秋竹小学校の伝統である「秋竹の灯」の受け渡しを厳かに行いました。5年生がリーダーシップを発揮して、6年生の入場から送り出しまで、在校生を引っ張って会を成功させることができました。5年生の子どもたちは、6年生の後を受け継ぎ秋竹小をリードしていく自覚が育ってきたようで、頼もしさを感じます。

さあ、いよいよ6年生は巣立ちの日を迎える準備が整ってきました。6年生と一緒に過ごせる日も後10日。一日一日を大切にしていきましょう。